



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Global Press Mx Agencia de Noticias		23/02/2024	LEGISLATIVO

Fundamental Reconocer y Preservar Lenguas de los Pueblos Originarios



Con la celebración del Día Internacional de la Lengua Materna se busca dar un mayor reconocimiento a la diversidad cultural y lingüística, a fin de preservar las diferencias entre las culturas e idiomas y fomentar la tolerancia y el respeto a los demás, destacó el senador de Morena, Adolfo Gómez Hernández.

El tema de este año es la “Educación multilingüe: un pilar del aprendizaje intergeneracional”, como herramienta crucial para una educación inclusiva y para la preservación de las lenguas indígenas.

Por ello, en el marco de la conmemoración de este día, Gómez Hernández invitó al Senado de la República a maestros indígenas, quienes trabajan en las comunidades y pueblos originarios.

El legislador subrayó que es fundamental reconocer y preservar la cultura de los pueblos originarios y sus lenguas.

El Día Internacional de la Lengua Materna “es un día importante, un día significativo donde se reconoce a los pueblos originarios con sus lenguas”, puntualizó.

Al hacer uso de la palabra, el maestro Francisco Javier Mina Joaquín expresó que no sólo es necesario dar a conocer las lenguas originarias, sino que se deben fortalecer, revitalizar y difundir, para que sean transmitidas de generación en generación.

<https://globalpress.mx/fundamental-reconocer-y-preservar-lenguas-de-los-pueblos-originarios/>